
第1719回例会　2013.１.26　晴　司会　度会会員

　新年家族会　日　時：１月26日（土）　18時30分～20時

　　　　　　　場　所：ホテル・ザ・マンハッタン

　国歌「君が代」　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　　出席：26名（24名）中20名　83.33％

　　欠席：守屋・瀧・松本・斉藤（英）（武市・大久保）各会員

◎ゲスト　米山奨学生　褚　笑雲様

　　　　　新入会員　長野　春信様

◎家　族　相澤はなこ様・金子雅恵様・柴田ミトリ様・鈴木佳子様・遠田なほみ様

　　　　　度会亜矢子様・大原寧々様・澪奈様・高橋海登様・冴奈様・鈴木豪様・瑶子様

　　　　　斎野安奈様・有山裕子様

◎船橋東RAC　岡直樹様・成瀬麦彦様・アクト OB藤代浩司様・綾乃様

◎出演者　てる鶴様・Matty様

◎100％以上　  相澤～船橋西RC・船橋東RAC　佐々木～地区アクト

　　　　　　　鈴木恭浩・藤井・山﨑～１月26日～地区クラブ奉仕セミナー

No. 1719・1720合併号　　 2013年２月７日発行

新入会員　長野春信様へバッジ授与

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/
http://funabashi-east.2790rac.net/


大原幹事

１．新入会員承認のお知らせ

　　新入会員候補者　長野　春信様は１月23日、全会員の承認を受けました。

　　入会は２月第１例会ですが、本日ゲストで出席されました。紹介者は相澤会員です。

２．２月20日（水）の第２分区IMについて、再度出席をお願い致します。

　　尚、当日18時10分～19時30分まで懇親会がありますので、懇親会出席者も合わせてお知らせください。

３．2012～13年度下期会費納入のお願い

　　先にお知らせのように会費納入期限は１月30日となっております。ご協力をお願い致します。

４．次週例会は１月31日（木）12時30分～です。

　　お間違いのないようお願い致します。浜名ガバナー補佐の訪問があります。

船橋東R.C.・船橋東R.A.C.・家族合同新年会

　「懇親会」

　　親睦委員会の高橋純代委員長より懇親会開催のあいさつの後、遠田毅パスト会長の乾杯にて懇親会を始

めました。アトラクションはマジシャン「Matty」漫談芸人「てる鶴」両氏により大いに会場をわかせて

いただきました。

　　ビンゴゲーム　１位　伊藤直子会員（黒毛和牛）　　　２位　新入会員　長野春信会員（久保田万寿）

　　　　　　　　　３位　度会亜矢子様（カニ盛セット）

　　アトラクション、ビンゴゲームで会場が大いに盛り上がり、宴たけなわの中、藤代清七郎会長エレクト

の中締めでお開きとなりました。

幹 事 報 告

１月27日で金婚式（50年）の柴田会員ご夫妻新年会の懇親会で司会進行の
高橋親睦委員長と佐々木会員

マジシャン「Matty」と遠田ほなみ様 古希の相澤会員ご夫妻



・家族新年会お世話さまでした。ビンゴはずれました。残念でした。今年もよろしく。マリンマラソン、

ハーフ完走しました。 岡田　敏男

・今日は大変楽しい会でした。高橋委員長、お世話様でした。 藤代　清七郎

・とりあえず。 山口　習明

・楽しい夜間例会ありがとう。親睦委員会の皆様ご苦労様です。間近のマジック種が見破れず残念。

 遠田　毅

・楽しい新年親睦会を企画していただいた親睦始めSAAの皆様に感謝いたします。 岩浅　宗之

・本日は楽しい夜をありがとうございました。長野さん入会おめでとう。 織戸　豊

・新年家族会楽しく過ごさせていただきました。本年もよろしく。 藤井　仁毅

・おめでとうございます。今年はよろしくお願い致します。 佐々木　光博

・今日はビンゴで１番になってしまいました。空気を読めずすいません。霜降り肉美味しく頂きます。

 伊藤　直子

・柴田さん金婚式、おめでとうございます。我が家は36年、あと15年頑張ります。 斉藤　守

・新年家族会、慣れない司会で、変な汗を沢山かきました。皆様ご協力ありがとうございました。

 高橋　純代

第1720回例会　2013.１.31　晴　司会　度会会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：26名（25名）中　15名　60,00％

　欠席：相澤・藤代・大家・瀧・守屋・松本・織戸・佐々木・斉藤（守）・斉藤（英）・（武市）各会員

◎ゲスト　　第２分区ガバナー補佐　浜名　賢一様

◎ビジター　東京小金井さくらRC　砂戸　淳一様

　　　　　　船橋西RC　高橋　久子様

◎100％以上　大原・高橋・鈴木～１月17日～船橋東RAC

◎メークアップ　１月31日分　相澤～１月25日～船橋西RC

　　　　　　　　藤代・大家～理事会　佐々木～地区RA会議

榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜榜

　 １月26日　11,000円　　累計　554,000円　今週のニコニコ BOX



鈴木（恭） 会長

　本日は浜名ガバナー補佐に当クラブに来て頂いております。ようこそいらしていただきました。ありがと

うございます。

　また先日は家族新年会に多くの方々に御参加頂きまして、ありがとうございます。当日の司会も含め会場

の手配や企画にご尽力いただきました高橋会員、度会会員、鈴木崇会員、またアトラクションの手配を頂き

ました金子会員をはじめとして役員の皆様には大変感謝しております。ありがとうございました。

　当日は午後から成田において2790地区のクラブ奉仕セミナーが開催されました。私鈴木とクラブ奉仕統

括委員長の藤井会員と会員増強委員長の山崎会員と一緒に出席して参りました。

　そこでは特に退会防止、魅力あるクラブにするにはどうしたらよいかを中心にディスカッション等で検討

されました。各クラブの取組も紹介されましたので印象に残ったものを紹介いたします。

　一つ目は入会間もない会員の役員への登用で、クラブへの帰属意識を高めるのに効果が有るとのことで、

こちらは当クラブでも既に実践しているものと思います。次に夜例会を積極的に行うとの意見が有りまし

た。レクリエーションを通じて結束を高め、ロータリーの魅力を語り合う機会を作り、家族も含めて人的な

つながりを持とうとするものです。また月の半分の例会を夜間例会にして、通常の例会を夜開催することで、

昼間に出席しにくい会員のフォローをすることも報告されました。またFaceBookを活用してクラブの活動

を手軽に即時にアップすることでクラブ内外の人に活動をアピールをする試みも紹介されました。地道な活

動としては、欠席会員へのフォローを行うことで、２回連続で欠席した会員には必ず連絡をして状況を把握、

出席を誘うようにすることが有りました。それから新入会員に対する育成や指導といったものがこれまでは

紹介者を中心にバラバラに行われていたものをしっかりとした新入会員育成のプログラムを明確にしていく

ことも効果が有るのではないかとのことでした。

　セミナーの最後にちょっとショッキングな話も有りましたのでご紹介します。埼玉の八潮みらいロータ

リークラブから講師がいらして、クラブの合併についてお話しいただきました。埼玉の地区では５クラブを

２つに統合することが実際行われており、創立50年以上で名門の草加クラブもその中に入っているとのこと

でした。実際の統合は各クラブのアイデンティティの違い、名称の問題、合併による退会等様々な困難が有

り、簡単なものではない事をお話しいただきました。地区のガバナーをはじめセミナー主催者の意図として

クラブの合併を推奨するものでは無く、選択肢の一つとして提示したものとのことでした。しかし会員20名

を下回った場合は検討することも必要ではないかということで、安穏としていられるものでは無いように感

じました。

　以上、先日の御礼とセミナーの報告で会長挨拶とさせて頂きます。

大原幹事

１．２月のロータリーレートは１ドル88円です。

２．ロータリー米山記念奨学会に特別寄付をされた方々、又ロータリー財団に特別寄付をされた方々に確定

申告用の領収書が来ております。ご活用ください。

◎各委員会報告

親睦委員会　高橋純代委員長

　　１月26日（土）の新年家族合同新年会は会員の皆様のご支援、ご協力により盛会に終了することができ

ました。ありがとうございました。

幹 事 報 告

会長あいさつ



ロータリーバナー交換

　小金井さくらロータリークラブ　砂戸淳一様

　砂戸様のお話

　　当クラブは毎週水曜日が例会日ですが、今週は全

会員が地区外のクラブへメークアップすることと

なっていますのでお伺いしました。

　本日の卓話　

　　　「RI戦略計画」 第２分区AG　浜名賢一（船橋南RC）　

　皆様、こんにちは。昨年はガバナーの公式訪問などお世話になりありがとうございました。本日はロータ

リー理解推進月間にちなみ、ロータリーの友１月号18ページからの「ロータリーの目的とRI戦略計画の理

念」をお読みいただく上で必要な「RI戦略計画」についてお話させていただきます。

　その前に既にご承知の方も多いと思いますが、来年度のRI会長テーマが、Engage Rotary, Change Lives

「ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を」（ロン・バートン会長エレクト、米国オクラホマ）と発表され

たことをお知らせいたします。

　さて、2004年から始まったRI Strategic Planは長期計画と訳され３年ごとに更新されてきました。一昨年

その日本語訳が戦略計画になったのです。また、「ロータリーの目的」はだいぶ前からObject of Rotary「綱

領」をわかり易くしたいと議論され、内容とともに「日本語訳」が変更されて、今後本格的に使われる言葉

です。

　戦略計画は、クラブの活性化のために考えられたもので、Ｒの使命は「私達は他者に奉仕し、高い倫理基

準を推進し、事業と専門職種および地域社会の間の親睦を通じて世界理解、親睦、平和を推進する」となっ

ています。

　３つの優先項目があり、敢クラブのサポートと強化（会員増強とクラブの充実）、柑人道的奉仕の重点化と

増加（Ｒ財団の６重点分野とクラブの奉仕活動など）、桓公共イメージと認知度の向上（Ｒブランド：一般の

人がＲのマークを見てすぐにどんな団体かわかるような奉仕行動を）となっています。

　ロータリーは今出席から参加へ、単年度から継続性へ、など変わりつつあります。いくつか切手や郵便で

知るロータリー雑学もお話ししましたが、ロータリーの理解推進にお役立ていただければ幸いです。ご清聴

ありがとうございました。

・新年家族会にご出席いただきましてありがとうございました。開催にご尽力いただきました、役員の皆様

に感謝いたします。 鈴木　恭浩

・浜名ガバナー補佐様、卓話をありがとうございます。砂戸様、バナー交換ありがとうございます。西クラ

ブ高橋様、いつもお世話になりありがとうございます。 鈴木　恭浩

バナー交換

小金井さくらRC　砂戸淳一様と鈴木（恭）会長



・ガバナー補佐浜名様、RIの戦略のお話ありがとうございました。 山口　習明

・ガバナー補佐、浜名さん当クラブにようこそ「ロータリーの綱領」が「目的」になることを理解しました。

英文と日本文の相違も含めて・・ありがとうございます。 岡田　敏男

・浜名ガバナー補佐、“RI戦略計画”の卓話ありがとうございました。ROSのお話も楽しく拝聴、貴重なポ

ストカードの紹介に感謝。 遠田　毅

・浜名ガバナー補佐、卓話ありがとうございます。当クラブをご指導いただき感謝いたします。岩浅　宗之

・浜名ガバナー補佐、お疲れ様です。今後もご指導よろしくお願い致します。 金子　研一

・高橋親睦委員長、家族新年会ご苦労さまでした。　  山口　習明

・砂戸様、本日はようこそ当クラブへ“さくら”が入った名称のお話楽しく拝聴ありがとうございました。

 遠田　毅

　 １月26日　記念事業献金分　110,000円　
　 たけのこ堀券　 68,000円　
　 31日　　　　　　　　　　9,000円　
 累計　　　　　　　 741,000円　

今週のニコニコ BOX

２月のプ ログ ラム

２月７日　三つの祝い・理事会

　　　　　卓話予定　　岩佐宗之　会員

　　14日　卓話予定　　藤井仁毅　会員

　　21日　2/20（水）第２分区ＩＭ

　　　　　於：フローラ西船

　　28日　卓話予定　　大家浩明　会員

週報今週の担当　　　山　口


